

令和4年1月 文書質問及び回答

1 質 問 者 近藤八郎議員

2 質問事項 町なかの街路灯や防犯灯について

質問の内容・要旨	回答
<ul style="list-style-type: none">街路灯や防犯灯を町なかの色々なところに増やしてほしいです。登下校にある中央橋に街灯を付けてほしいです。町なかの街路灯などを増やしてほしいです（小道に入ったら暗い） <p>※ 高校生議会見学で出た意見</p>	<p>街路灯は、夜間における道路状況、交通状況を把握するために設置する照明灯をいいます。町道の街路灯の設置は、ふるさと通り線区間、24 線の国道から中央橋までの区間、22 線区間と下川基線、日昇通り線の流雪溝区間に設置しており、その他局所的に橋梁の前後や交差点等に設置しています。また、市街地の国道、道道では全線に設置されています。街路灯は設置規模が大きく維持費用も高額なことから設置区間については限定されるところです。</p> <p>市街地の防犯・安全対策を目的として主に住宅地及び周辺の暗い場所に設置している照明灯を防犯灯といいます。</p> <p>防犯灯の設置は、公区からの要望によって、公区長などの関係者と現地確認しながら町が設置しています。</p> <p>また、毎月の電気代は当該公区でご負担いただき、3/4 を町が補助しています。</p> <p>防犯灯の設置については、各公区長や公区役員にご相談頂き、公区要望で提出して頂きたいと思います。</p> <p>中央橋は橋長 145m の人道橋であり、橋の前後と中間地点の 3 箇所に街灯が設置されています。しかし、既存の街灯だけでは暗く夜間の通行に不安を感じるとの声をいただいたことから、中間地点の街灯の増設を検討いたしましたが、現状の人道橋の構造では街灯増設は強度不足により困難であると判断しました。このため改善策として、平成 28 年度に橋の欄干に小型の LED 照明を 12 箇所設置し、歩行者の足元を照らし夜間通行の安全確保を図っています。</p> <p>質問内容にある中央橋の街灯設置については、橋の構造上難しいと考えますが、現状を確認の上、歩行者の安全確保のため必要とあれば、欄干の小型照明の増設等の改善策を検討してまいります。</p>